

20.02.2018 09:09 Uhr - Europameisterschaft - Finale - dpa, red

## **Steffen Weinhold appelliert an Auswahlkollegen: Prokop Vertrauen geben**

**Nationalspieler Steffen Weinhold hat an seine Auswahlkollegen appelliert, Bundestrainer Christian Prokop beim Neustart nach der enttäuschenden EM eine Chance zu geben. "Es liegt jetzt an uns Spielern, uns zu öffnen, dem Trainer neues Vertrauen zu geben", sagte der Routinier den "Kieler Nachrichten" am Dienstag.**

Das Präsidium des Deutschen Handballbundes hatte Christian Prokop am Montag am Ende einer intensiven EM-Aufarbeitung das Vertrauen ausgesprochen. Ob alle Nationalspieler diese Entscheidung mittragen, ist offen. 'Alle müssen jetzt einen Schritt aufeinander zugehen. Wenn drei, vier, fünf Spieler wegbrechen, fehlt es uns an Qualität', sagte Weinhold.

Der 31 Jahre alte Rückraumspieler vom deutschen Rekordmeister THW Kiel hofft deshalb darauf, dass seine DHB-Kollegen den Neuanfang mitgehen. 'Ich bin schon optimistisch, was die Heim-WM im kommenden Jahr betrifft. Aber es wäre sehr wichtig, dass dann auch alle Spieler dabei sind', sagte Weinhold. 'Ich hoffe, dass Christian alle zu diesem Neustart überzeugen kann. Es liegt aber auch am Trainer und Präsidium, alle Spieler zu ermutigen, mitzuziehen.'

[19.02.2018 - Entscheidung gefallen: DHB hält an Bundestrainer Prokop fest](#)